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Houve um ar de inevitabilidade antes da confirmação de que
Gareth Southgate deixaria o ambiente muitas vezes ingrato
do trabalho  da Inglaterra

Antes mesmo da confirmação de que Gareth Southgate deixaria o cargo de treinador da
Inglaterra, havia um ar de  inevitabilidade. Todos os sinais estavam lá.
Enquanto a Associação de Futebol e os apostadores consideram seu sucessor, também há uma
questão  sobre o que vem a seguir para Southgate. Os últimos oito anos o incentivaram a retornar
o mais rápido possível  ou o sufocaram? Direto de volta ao cavalo ou uma férias tranquila? Sofá
de estúdio de televisão brazino7777 forma de  ferradura ou batendo o ponto brazino7777 linha
de touco? Um round de shows de palco no estilo Neil Warnock, o  circuito de jantares?
Talvez Southgate esteja indeciso,  hesitante sobre brazino7777 próxima movimentação. O cargo
da Inglaterra pode fazer isso. Mas ele rapidamente concluiu que era hora de  se despedir.
Sempre pareceu que seu reinado terminará este verão, vencesse ou não, e ele parecia ansioso
para voltar para  Harrogate após outra derrota final amarga brazino7777 um torneio importante.
Ele disse que precisava de alguns dias para decidir seu  futuro, conversar com brazino7777
família e os poderes decisórios da FA, mas estava fora brazino7777 37 horas.
A rapidez com que  Southgate tomou brazino7777 decisão pareceu reveladora, se não
surpreendente, indicativa de um homem cansado. "Eu me enxergo para assistir e  celebrar à
medida que os jogadores criem mais lembranças especiais", disse ele brazino7777 um
comunicado típico perfeito às terças-feiras.
Southgate frequentemente  aludiu à natureza drenante de ser treinador da Inglaterra, onde o
titular do chamado cargo impossível é automaticamente empurrado para  ser um estadista de
facto. Southgate tornou-se um orador impressionante sobre racismo, designs de colarinho, jogos
de azar, programas de  vacinação e, frequentemente, tudo, exceto o futebol.
A parte mais intrigante é se Southgate retornará à gestão de clubes, com indicações  de que ele
gosta de dar mais uma volta no dia a dia; no gramado, como eles dizem, treinando. Isso  ainda é
atraente? Sua única experiência veio no Middlesbrough, seu período de três anos terminando no
outono de 2009, alguns  meses após o rebaixamento da Premier League.
Isso está há muito tempo e estaria completamente errado descartar as credenciais de um 
treinador que guiou uma equipe às finais consecutivas do Campeonato Europeu e nas
profundezas das fases eliminatórias nas últimas duas  Copas do Mundo. A supervisão é tão
intensa e os apoiadores podem ser tão cortantes que é fácil pensar brazino7777  Southgate
como um personagem abatido, uma figura derrotada, mas ele representaria uma conquista para a
maioria dos clubes. Há um  motivo pel
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El anillo de Elden: el difícil juego de fantasía oscura que
encendió el debate sobre la dificultad en los videojuegos

El  aclamado juego de fantasía oscura El anillo de Elden fue el segundo juego más vendido del
mundo en 2024. El  lanzamiento de su expansión La sombra del Árbol Sagrado el pasado viernes
ha vuelto a encender el debate sobre si  el juego es demasiado difícil. Desde el lanzamiento de
Demon's Souls en 2009, todos los juegos desarrollados por FromSoftware han  inspirado esta
discusión, y no voy a entrar en ella porque no es interesante ni particularmente trascendental:
estos juegos son  lo que son, y puedes abordarlos o, con pleno derecho, alejarte de ellos.
Esta visión se transmite directamente desde el director  del juego, Hidetaka Miyazaki, quien
también es el presidente de FromSoftware desde 2014, después de haberse ganado (y darle su 
nombre) a la empresa con Dark Souls en 2011. Es difícil, desde luego, pero también hay un
elemento de fe  y aliento en este enfoque del diseño de juegos: El anillo de Elden y sus otros
juegos confían en que  si perseveras y pides ayuda a otros jugadores, eventualmente triunfarás, y
será aún más dulce.
Miyazaki es un personaje interesante y  uno de los artistas más influyentes en los juegos, y en el
entretenimiento en general; figuró en la lista de  las 100 personas más influyentes de Time
Magazine el año pasado. Lo entrevisté por primera vez en 2010, poco antes  del lanzamiento de
Demon's Souls en Europa, y seguir su carrera ha sido uno de los aspectos más destacados de  la
mía. Lo volví a entrevistar recientemente en Los Ángeles, y quizá resulte reconfortante saber que
jugar a sus juegos  es tan agotador para él como para nosotros.
Fecha de lanzamiento Desarrollador Género
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Miyazaki es un director extremadamente involucrado y todos sus juegos  llevan su inconfundible
impronta, pero en los 10 años que lleva siendo presidente de FromSoftware también ha estado
intentando transmitir  su conocimiento y enfoque artístico a los demás en la empresa,
asegurándose de que también tengan espacio para cometer errores.
“Los  presupuestos, la escala, el alcance, todo ha aumentado hasta un punto en el que ya no se
tolera tanto el  margen de error como antes", dijo. "FromSoftware tiene su propio método para
gestionar los riesgos, la mayoría de nuestros proyectos  tienen un socio que financia el proyecto...
Desde la perspectiva de la gestión empresarial, no apostamos todo a un solo  proyecto. Al mismo
tiempo, debes encontrar el proyecto adecuado para permitir el fracaso: ya sea más pequeño en
alcance o  escala, o un módulo pequeño dentro de algo más grande, debe haber espacio para
ello. Ese es el reto al  que se enfrentan muchos jóvenes directores de juegos, y es allí donde
podrán aprender."
Miyazaki ve El anillo de Elden como  un "punto de inflexión" para FromSoftware: "Antes y
después de El anillo de Elden, habrá una diferencia clara... Puedes verlo  en [el juego de mechas
de 2024] Armored Core VI, por decir algo." Espera que veamos juegos de otros directores  de la
empresa, no solo de él. "Donde está FromSoftware en términos de escala, diría que El anillo de
Elden  es el límite. Hemos agotado todos los recursos y el talento al que tenemos acceso...
Aumentarlo aún más, tendría mis  dudas. Quizá tener varios proyectos simultáneos sea la
siguiente etapa, donde los jóvenes talentos puedan tener la oportunidad de gestionar  y dirigir el
diseño de juegos para un proyecto más pequeño."
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